

---

La « société d'individualisme » est une société dans laquelle les résidents ne considèrent que leurs propres gains et pertes et trouvent des moyens de maximiser leurs avantages. Je pense que la cohésion sociale de cette société est très faible. Par exemple, lorsque tout le monde s'empare de la voie pour plus de commodité, voire enfreint les règles de circulation, cela provoque des embouteillages.

La « société d'individualisation » accepte la diversité des membres sociaux. Les membres peuvent choisir leur propre style de vie sans enfreindre la loi et ils doivent être pleinement respectés et tolérés par les autres membres de la société. Par exemple, l'acte de tatouage est une chose très courante dans la société d'aujourd'hui.